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Онлайн-прием
граждан

7 декабря с 10:00 до 12:00 ч. про-
шел онлайн-прием граждан с
представителями налоговой служ-
бы. Мероприятие было организо-
ванно межрайонной инспекцией
Федеральной налоговой службы
№ 4 по Алтайскому краю при со-
действии Администрации Панк-
рушихинского района.

Жители района получили инди-
видуальные консультации от го-
сударственного налогового инс-
пектора отдела камеральных про-
верок № 4 Татьяны Баклановой в
режиме ВКС (видеоконференцс-
вязи). Прежде всего, такой фор-
мат встречи проводился, чтобы
услышать людей, понять, какие
есть проблемы, и оперативно ре-
шить их. Налогоплательщики выс-
казали свои пожелания, задали
интересующие вопросы и полу-
чили расширенную обратную
связь. Все вопросы, требующие
разбирательства налоговых орга-
нов, переданы специалистам Уп-
равления ФНС края.

Надо отметить, что данный фор-
мат взаимодействия налогоплатель-
щиков с налоговым органом пока-
зал себя с положительной стороны,
как один из вариантов взаимодей-
ствия, поэтому может успешно
применяться и в дальнейшем.

Администрация района.

Строителями завершается отделка внутренних стен в аудиториях обоих корпусов.

Преображение и возрождение
Как правило, все мы хотим, чтобы дела двигались как
можно быстрее, чтобы работы начинались и заканчива-
лись вовремя, чтобы расходование средств не выходило
за рамки плана. Но иногда ситуация складывается так,
что расширение объемов работ и увеличение затрат на
них не слишком огорчают и даже идут на пользу дела.

В конце лета "Трибуна хлебо-
роба" писала, что с 11 августа на-
чался капитальный ремонт учеб-
ных зданий МКОУ "Подойников-
ская СОШ имени Героя Советс-
кого Союза М. И. Рогачева". На
него из краевого бюджета было
запланировано выделить 24 234,8
млн рублей. Ремонт начался 11
августа, сразу взял высокий темп
и размах. В первые же дни были
демонтированы полы первого
этажа и началось создание грун-
товой подушки под бетонную
стяжку, заменившую деревянные
половицы. Ускоренными темпа-
ми строители выполняли внеш-
нее утепление и отделку основ-
ного здания. Вскоре после начала
ремонта здания начальной шко-
лы стало понятно, что прежде чем
начинать фасадные работы, сле-
дует укрепить стены здания. Это
подразумевало замену нижних,
тронутых временем, венцов. Как-
никак в следующем году ему ис-
полнится 70 лет. Те, кто менял
нижние венцы сруба здания, зна-
ют – насколько это сложный ин-
женерный процесс, отнимающий

уйму времени и сил. Был выло-
жен новым кирпичом цоколь зда-
ния. Были выполнены и другие
ранее не предусмотренные пла-
ном работы, обнаруженные в
ходе ремонта. Это, в свою оче-
редь, влекло за собой и внепла-
новое превышение сметы. Но и
игнорировать необходимость
повышения живучести здания
было нельзя.

В итоге в ремонт Подойниковс-
кой школы были вовлечены сред-
ства федерального бюджета. Это
позволило расширить смету с 24
до 40 млн рублей и, как следствие,
получить возможность сделать и
ряд других дорогостоящих работ,
а также заказать для школы все
необходимое оборудование. На-
пример, 11 декабря началось стро-
ительство нового ограждения тер-
ритории. Демонтаж старого был
незадолго до этого выполнен и те-
перь ему на замену встанет новая,
отвечающая всем требованиям и
правилам ограда.

На новое оборудование, не
предусмотренное в первоначаль-
ной смете, будет затрачено бо-

лее 6,5 млн рублей. В школе бу-
дет новая мебель, учебные по-
собия, будет установлена новая
система оповещения и управле-
ния эвакуацией (СОУЭ) для бе-
зопасности детей.

На данный момент в основном
здании окончены работы по ук-
ладке бетонной стяжки пола по
всей площади. В запланирован-
ных местах на нём уложена кера-
мическая плитка, ожидается ук-
ладка линолеума в аудиториях.
Завершен монтаж теплоснабже-
ния, радиаторов отопления, элек-
тропроводки, сточной системы
классов с водоснабжением. Ве-
дутся завершающие работы по
монтажу подвесного потолка
типа "армстронг". Реконструиро-
вано парадное крыльцо, входная
группа. Проведена колоссальная
работа, как над фасадом, так и над
интерьером помещений.

Не менее грандиозные работы
ведутся и в здании "маленькой"
школы. Там завершено утепление
и отделка фасада. Обшиты внут-
ренние стены и завершается отдел-
ка кафелем санузлов. Согласно из-
начальному плану заменены лаги
пола и на черновые доски уложе-
на многослойная фанера. В сануз-
лах на пол укладывается бетонная
стяжка под плитку.

Кроме этого продолжается ре-
конструкция школьной мастерс-

кой. Здесь предстоит еще многое
сделать, но, учитывая опыт и мас-
терство строителей, стоит рассчи-
тывать на такую же слаженную и
качественную работу.

Хоть и сделано уже немало, но
работы продолжаются, ремонт не
стоит на месте, процесс идет. Ко-
нечно, все были бы рады уже хоть
завтра зайти в обновленную шко-
лу. Ждут этого дети, которым при-
ходится учиться во вторую смену
и ездить далеко на автобусе, ждут
родители, которые переживают за
своих детей, проводящих время в
дороге, ждут преподаватели, кото-
рые, несмотря на гостеприимство
и радушный прием в Высокогрив-
ской школе, все же понимают, что
они здесь "в гостях". Но это тот
случай, когда ожидание будет воз-
награждено с лихвой. Директор
школы Е. П. Ярославцева не от-
пускает ситуацию ни на минуту,
постоянно контролируя ход ра-
бот. Она ставит руководство рай-
она в известность обо всех нюан-
сах и возникающих вопросах. Те
решаются так быстро как это воз-
можно. А нам следует набраться
терпения и ожидать окончания
рачительного освоения средств.
На редкую удачу получить феде-
ральное финансирование не сто-
ит жаловаться.

Текст и фото
Сергея ГРИГОРЬЕВА.


